

FORKOPIMDA

Polsek Cikedung Memperkuat Hubungan dengan Para Remaja Melalui Kegiatan Sambang Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Aug 5, 2023 - 09:50



Polsek Cikedung Memperkuat Hubungan dengan Para Remaja Melalui Kegiatan Sambang Kamtibmas

Indramayu,- Personil Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan kepedulian dan komunikasi yang baik dengan masyarakat

khususnya para remaja melalui kegiatan sambang guna menyampaikan himbauan kamtibmas. Jumat (4/8/2023) malam.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas antara kepolisian dengan generasi muda, serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cikedung, Kabupaten Indramayu.

Dalam rangka mendekatkan diri dengan kalangan remaja, personil Polsek Cikedung secara rutin melakukan sambang di sejumlah tempat yang sering menjadi tempat berkumpulnya para remaja.

Melalui sambang ini, para personil berinteraksi secara langsung dengan remaja dan berusaha memahami serta mendengarkan permasalahan dan harapan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menyampaikan bahwa sambang remaja menjadi salah satu cara efektif dalam memperkuat kebersamaan antara polisi dan masyarakat, khususnya kaum muda.

"Kami ingin remaja merasa bahwa kepolisian adalah sahabat dan mitra yang dapat mereka ajak berbicara dan mempercayai. Melalui sambang ini, kami berusaha memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan ketertiban dalam kehidupan sehari-hari," kata IPTU Junata, Sabtu (5/8/2023)

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, para personil Polsek Cikedung juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjauhi perilaku negatif dan tindakan kejahatan.

Mereka juga mengajak remaja untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan serta saling mengingatkan dan memberi pengarahan positif kepada teman-teman sebaya.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa sambang remaja secara berkala akan terus dilakukan sebagai wujud dari sinergi dan kerjasama yang kuat antara kepolisian dengan masyarakat, terutama generasi muda.

Diharapkan, upaya ini dapat memperkuat ikatan antara polisi dan remaja serta membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ujar IPTU Junata.